



Alejandro Muller

COMÉDIEN

Originaire du Mexique, Alejandro Muller Salas découvre le théâtre à ses treize ans avec la troupe de jeunes acteurs Literateatro. Deux ans plus tard, son arrivée au Québec lui fait découvrir cet art dans une autre langue. Passionné de la culture québécoise, il continue à vivre sa fièvre artistique au sein de l'École Nationale de Théâtre du Canada. Pendant ces trois ans d'école, accompagné par des artistes tels que Catherine Gadouas, Frédéric Dubois, Luc Bourgeois, Isabelle Leblanc, Benoît McGinnis, Pascale Montpetit, Dominique Leduc et Marie Lavallée, il s'enrichit en tant qu'interprète et développe sa sensibilité. Ainsi, il apprend à plonger avec courage dans une variété de partitions : *Un tramway nommé désir* de Tennessee Williams, *Andromaque* de Racine, *Ce fou de Platonov* de Tchekhov, etc. Souriant et de bonne humeur, créatif et passionné, Alejandro aspire à mettre le monde à l'envers pour renverser les nuages.

TAILLE 5'7"

POIDS 160 lbs

YEUX brun

CHEVEUX brun/noir

LANGUES français, espagnol & anglais
(intermédiaire)

UDA 146003